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Gemeinde Ebsdorfergrund  
 
 Ebsdorfergrund, 28.11.2024 

 
 
 
 
NIEDERSCHRIFT 
 
zur Sitzung des Haupt - und Finanzausschusses 
am Mittwoch, den 27.11.2024. 
 
Sitzungsbeginn: 19:37 Uhr Sitzungsende: 22:34 Uhr 

 
 

Anwesenheiten: 
 
Vorsitz: 
Kaletsch, Tobias    
 
Anwesend: 
Debelius, Hendrik    
Grähling, Patricia    
Meyer, Werner    
Nau, Reiner    
Reinhardt, Thorsten    
Rink, Andreas    
 
Entschuldigt: 
 
Gemeindevorstand: 
Kern, Hanno    
Newton, Elisabeth    
Dr.Merz-Preiß, Martina    
Fritz-Emmerich, Heinrich    
Gombert, Horst    
Schäfer, Wilfried    
Wagner, Volker    
 
Verwaltung: 
Betz, Beate 
Schick, Heike 
Hahn, Sebastian 
Krüger, Petra    
 
 
Gäste: 
Eucker, Wilfried, Vorsitzender der Gemeindevertretung 
Ebinger, Yvonne, Ortsvorsteherin 
Herr Piscator, Projektgruppe Kunstrasenplatz 
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Sitzungsverlauf: 
 
Ausschussvorsitzender Tobias Kaletsch eröffnet die Sitzung des Haupt - und Finanzausschusses 
um 19:37 Uhr und stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgt und das Gremium 
beschlussfähig ist. Er weist darauf hin, dass sich jeder eigenverantwortlich in die Anwesenheitsliste 
eintragen muss. 
 
Als Tischvorlage liegt wie per E-Mail angekündigt eine aktualisierte Planunterlage zum Abschluss 
eines Durchführungsvertrages zwischen dem Vorhabenträger Fa. Hoch- und Tiefbau Ernst Weber 
GmbH & Co. KG aus Hüttenberg und der Gemeinde Ebsdorfergrund vor.  
 

Der Haupt- und Finanzausschuss beschließt einstimmig, diese als TOP 1 auf die TO zu 
nehmen, so dass sich alle weiteren TOP fortfolgend verschieben. 

 
 
öffentliche Sitzung 
 
 
 

1. Bauleitplanung der Gemeinde Ebsdorfergrund OT Ebsdorf 
Vorhabenbezogener Bebauungsplan „Auf der Sonnenseite“ 1. 
Änderung und Erweiterung 
 
Hier: 
 
Abschluss eines Durchführungsvertrages zwischen dem 
Vorhabenträger Fa. Hoch- und Tiefbau Ernst Weber GmbH & Co. 
KG aus Hüttenberg und der Gemeinde Ebsdorfergrund 

(VL-355/2024) 

 
 
Der Sachverhalt wird im Ausschuss ausführlich diskutiert. Es wird ein Änderungsvorschlag 
formuliert und zur Abstimmung gestellt. 
 

Der Haupt- und Finanzausschuss beschließt, dass der Häuserweg in der vollen Breite 
weiterlaufen und dass der Gehweg in die Grundstücke verlegt werden soll.  

 
Abstimmungsergebnis: 
3 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 4 Enthaltungen 
 
 

2. Finanzplanungserlass 2025 (VL-421/2024) 
 
 

Beschlussempfehlung 
Der Haupt – und Finanzausschuss nimmt das Schreiben Kommunale Finanzplanung – 
und Wirtschaftsführung bis 2028 zur Kenntnis. 

 
Abstimmungsergebnis: 
Die Vorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
Der Sachverhalt wird im Ausschuss erläutert und gestellte Fragen werden beantwortet. 
 
 

3. Einbringung der Haushaltssatzung für das Jahr 2025, des 
Stellenplanes 2025 sowie des Investitionsprogrammes für die 
Jahre 2024 bis 2028 

(VL-397/2024) 

 
 

Beschlussempfehlung 
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Die Haushaltssatzung für das Jahr 2025, der Stellenplan 2025 sowie das 
Investitionsprogramm werden eingebracht und zur weiteren Beratung an den Haupt- und 
Finanzausschuss weitergeleitet.  

 
Im Rahmen der Beratung des Haushaltsplanes werden Fragen aufgeworfen und bereits in der 
Sitzung beantwortet. 
 
Die Frage nach der Zusammensetzung des Telefonaufwandes wird in die Verwaltung zur 
Beantwortung gegeben. 
 
Die Frage nach dem Grund für die Erhöhung des Personalaufwandes wird in die Verwaltung zur 
Beantwortung gegeben.  
 
Betreffend den Investitionshaushalt werden zwei Änderungen vorgeschlagen und zur Abstimmung 
gestellt. 
 
 Der Haupt- und Finanzausschuss beschließt  

bei der Investitionsnummer I130401010 50 Jahre 50 Bäume den im Entwurf vorgesehenen 
Betrag von 50.000 € um 30.000 € auf 20.000 € zu verringern und 
bei einer noch zu bildenden Investitionsnummer für Jugendprojekte 15.000 € einzustellen.  

 
 
Abstimmungsergebnis: 
4 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 3 Enthaltungen 
 
Den Fraktionen soll ein Exemplar des gedruckten Haushaltsplanes zur Verfügung gestellt werden. 
 
In Anbetracht der Tatsache, das wichtige Informationen, vor allem über die Höhe der Kreis- und 
Schulumlage noch fehlen, wird im Ausschuss diskutiert, ob eine Verabschiedung des 
Haushaltsplanes und der Haushaltssatzung in diesem Jahr sinnvoll ist.  
 

4. Bekanntgabe von Auftragsvergaben 
 

 
 

 
Es gibt keine Auftragsvergaben, die bekannt zu geben wären. 
 

5. Verschiedenes 
 

 
 

 
Herr Kern informiert, dass das Feuerwehrauto in Rauischholzhausen keine TÜV-Bescheinigung 
bekommen hat und schnell eine Lösung für die Sicherstellung des Brandschutzes gefunden 
werden muss. 
Außerdem berichtet er, dass bei den Feuerwehren Brandmeldeanlagen installiert werden. 
 
 
 
gez.       gez. 
 
Tobias Kaletsch Petra Krüger 
Ausschussvorsitzender Schriftführerin 

 


